

NOMINATION PAPER
THE DOMINION OF CANADA RIFLE ASSOCIATION
L'ASSOCIATION DE TIR DOMINION DU CANADA

Nomination for Captain
2028 World Long Range Championships

The undersigned eligible nominators hereby submit our nomination for the office of
Captain for the 2028 Target Rifle World Long Range Championships

Name of Nominee: _____

Address and email of Nominee:

Agreement of Nominee:

If elected I consent to this nomination, and agree to serve as 2028 Captain for the
Canadian Target Rifle World Long Range Championships Team, subject to as a
minimum the terms of reference as attached by the International Teams
Committee.

I enclose a brief outline of my vision and plan to improve our shooting and
coaching performance at all the individual and team venues competed for at this
event.

(Date) (Signature)

Nominator: _____

(Name) (Signature)

Nominator: _____

(Name) (Signature)

Date: _____

Deadline: Completed nomination forms, together with the vision statement must reach the
DCRA office by August 1st 2024 .

DÉCLARATION DE CANDIDATURE

L'ASSOCIATION DE CARABINERIE DU DOMINION DU CANADA

L'ASSOCIATION DE TIR DOMINION DU CANADA

Nomination au poste de Capitaine

Championnats du monde longue distance 2028

Les proposants éligibles soussignés soumettent par la présente cette candidature au poste de Capitaine pour les Championnats du monde de carabine à longue portée 2028

Nom du candidat : _____

Adresse et email du candidat :

Accord du candidat :

Si je suis élu, je consens à cette nomination et j'accepte de servir en tant que capitaine 2028 pour l'équipe canadienne des Championnats du monde à longue distance de carabine sur cible, et d'adhérer minimalement aux termes de référence joints par le comité des équipes internationales.

Je joins un bref aperçu de ma vision et de mon plan pour améliorer nos entraîneurs ainsi que notre performance en tir sur tous les sites individuels et par équipes concourus lors de cet événement.

(Date) (Signature)

Proposant : _____

(Nom) (Signature)

Proposant : _____

(Nom) (Signature)

Date: _____

Date limite : Les formulaires de candidature dûment remplis, accompagnés de l'énoncé de vision, doivent parvenir au

Bureau de la DCRA d'ici le 1er août 2024.